
 

 

「旧校舎解体終了！新校舎について」 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 事務室で新校舎建設を担当されている雄谷隆夫主幹に伺いました。 

 

Ｑ．（Ｕ３Ｂ）新校舎はすごく綺麗ですか。綺麗だと嬉しいです！ 

   （Ａ３）ＨＰを見ましたが、あの画像どおりにできますか？ 

グレードが高そうです。 

Ａ．あくまでイメージです。でも、職人さんたちが、きれいに仕上げてくれるはずです。 

その後もきれいな校舎であり続けられるかは、生徒皆さんの気持ちに掛かってます。 

 

Ｑ．（Ｕ３Ｂ）旧校舎と同じくらいの大きさですか。 

Ａ．旧第１棟 ３，１７３．７７㎡ 

 旧昇降所棟  ７２９．７９㎡ 
   延べ床面積で比較すると…９１１．６９㎡減。 

 

Ｑ．（Ｌ２）エアコンのない部屋はありますか 

Ａ．普通教室と図書室はあります。美術室、被服室、調理室にも設置を予定しています。 

 

Ｑ．（Ｌ２）杭をものすごくたくさん抜いていたのでびっくりしました。 

      何本くらい打ってあったのかすごく知りたいです！ 

Ａ．５５６本だそうです。 

 

Ｑ．（Ａ先生）地盤はどうですか。また杭を沢山打つのですか。 

Ａ．あまりよろしくない。どのくらい昔の層なのか判りませんが、堆積層から 

貝殻が出てきたそうです。 

杭の本数は、６８本を予定。旧校舎と比較してかなり少なくなっています。 

なぜ少ないか、考えてみてください。いくつか考えられると思います。 

 

Ｑ．（Ａ２）建設費はいくらですか？６千万円位ですか？ 

 （Ｋ２）そんなことはないよ！僕は１０億円位だと思う。 

 （Ｌ２）普通の家と大きさを比べると、２５億円位じゃないですか？ 

Ａ．？…県へ確認中です。 
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Ｑ．（Ｅ２）水道管が破裂したときのことが知りたいです。 

   水が濁ったりしましたが・・・ 

Ａ．改修の工事では、図面に記載されていない埋設管が出てくることがあります。 

  水道や電気など、地面や天井を走らせることが多いものほど、図面にしっかり 

記載しておく必要があります。 

濁りの原因は、配管内の圧力低下による汚れ、又は水の中の気泡が関係します。 

 

Ｑ．（Ｂ先生）他にも色々ご苦労がおありかと思います。どんなことが大変でしょうか。 

Ａ．理想と現実、夢と希望に悩まされています。 

   例えば、 

 

 

地域住民の一時避難場所として屋上 ⇔ 必要性に疑問視 

                                  …など… 

 

Ｑ．（Ｌ２）新校舎に図書館はありますか？ 

中学でも建て替えがありましたが、出来上がったとき図書館はありませんでした。 

後から２教室をぶち抜いて作ってくれました。 

Ａ．もちろんあります。３教室分ぐらい。 

 

Ｑ．（Ｌ２）ライトノベルを充実できるように、新しい図書館にはラノベ用の本棚を 

入れてほしいです。 

Ａ．・・・情報図書部に言ってください。 

 

Ｑ．屋上には出られますか？屋上庭園があったら、かっこ良いなと思います。 

Ａ．たしかに！屋上に庭園があると良いですね。 

   でも残念ながらありません。また、屋上には上がれません。 

 

Ｑ．沢山の会社の人が来ているようですが、何社くらいが建設にかかわっていますか。 

Ａ．？…県に確認中です。 

 

Ｑ．これからどのように工事は進むのですか？ 

Ａ．解体とは逆の手順で進んでいきます。主な工程は次のとおり。 

    Ｒ４．２月～杭打ち    Ｒ４．７月～外装・防水，内装（～１２月） 

       ３月～基礎       １０月～塗装，外構（～１２月） 

       ５月～鉄骨     ＊この他、電気、設備の工事があります。 

 ☆生徒を対象とした現地見学会の計画があります。 

 

Ｑ．（Ｕ３Ｄ）工事はいつ終わりますか 

Ａ．新しい校舎の完成は、令和４年１２月下旬頃です。 

 

 

広い空間の図書室 

   〃  教室 

地域住民の一時難

場所として屋上 

⇔ 建築できる広さ（面積）とほかの教室との関係 


